

Post/Postcast:

Dios, Darwin o el Azar

0001

Pregunta/Opina: **JF**

Que yo sepa la explicación darwiniana de la evolución de las especies, y la existencia de Dios no pueden coexistir. Es como decir "Darwin mata a Dios"; pero tú mencionas una típica explicación darwiniana que no lo excluye. Por favor explica.

En el siguiente párrafo englobas a los ateos y agnósticos entre los que supuestamente aceptan la posibilidad de la existencia de un Dios aunque no como única posibilidad. Creo que no deberías juntarlos en un mismo saco. Por mi parte no puedo creer razonadamente en la existencia de un Dios, lo cual ya marca una diferencia.

Sobre tu encuesta:

Supuesto 2.

Ni idea de que existía una afirmación bíblica de la supervisión divina del proceso evolutivo. Dame luces por favor.

Supuesto 5

Decir que Dios no tiene ni idea de que existimos es, por un lado aceptar la existencia de Dios y por otro lado aceptar que ese Dios es imperfecto por ese desconocimiento, lo cual se opone a la idea de un Dios Omnipotente (no sé cuál de los "omnis" corresponden a este concepto).

Tu afirmación final de que los católicos que creen en la reencarnación son el 80% no la sustentas en alguna fuente, ¿hay alguna?

Responde FS

Estimado JF,

Al respecto de tus puntos de vista trataré de responderlas lo mejor que pueda, siempre afirmando que mis puntos de vista son eso: puntos de vista personales que no pretenden ser la pura y absoluta verdad.

Son verdad para mí y tal vez estén correctos pero tal vez no. Con esa salvaguarda, aquí vamos: (Entre comillas tus puntos de vista).

‘Darwin y la existencia de Dios no pueden coexistir’.

En realidad, para mí, Darwin no se mete con Dios. Su postura y su aporte a la ciencia no son sobre la Creación, sino sobre el proceso evolucionista que dice que ciertas especies se transforman en otras. Que hay mutaciones. Y en el caso del Hombre, se concentra en el pasaje de determinados homínidos a los seres humanos. Entonces aquí y al margen de Darwin, la creación del Universo y la del ser humano de algún modo son independientes. El Universo es creado de alguna forma (tal vez por un Dios, tal vez no) pero el ser humano ya no hay dudas que es el resultado de una evolución que llevó 3,000 Millones de años. Y en esto se concentró Darwin independientemente de la forma de creación del Todo.

'Ateos y agnósticos supuestamente aceptan la existencia de un Dios'.

El ateo es quien niega la existencia de Dios. Para el ateo no existe Dios. El agnóstico puede creer o no en un Dios, pero sea que exista o que no exista, el problema del agnóstico es que tiene conciencia que de la misma forma en que en la mente humana no se puede comprender lo que significa 'Infinito' o 'el Infinito', igualmente es imposible concebir la idea de un Dios que lo abarca todo y encima con capacidad de ¡Crear nada menos que un Universo! Resumiendo este punto: el ateo no cree en un Dios. El agnóstico tiene certeza de que su mente no puede con el problema, independiente de que pudiera creer que haya o que no haya un Dios.

Supuesto 2: '¿Hay una afirmación bíblica de supervisión divina sobre el proceso evolutivo?'

No lo sé. Nunca leí todas las biblias de las distintas religiones. Ni la católica llegué a leerla en su totalidad. Aquí y en ese punto, me limité a copiar los textos de las encuestas anteriores.

Supuesto 5: 'Dios no tiene idea de que existimos'

Esas son palabras de Richard Dawkins, pero personalmente adhiero a ellas. Es cierto que esa afirmación conlleva la aceptación de la existencia de Dios, pero más allá de ello, yo entiendo que lo que Dawkins desea expresar es que desde su punto de vista si Dios puso en marcha el mecanismo de la vida o no, le es secundario; y si bien él no cree en la existencia de Dios, deja una pequeña rendija, una posibilidad de que sí; de que pueda haber un Dios. Pero en ese caso, este señor (Dios) está fuera de contexto; muy ocupado con otros menesteres e imposibilitado de saber que le pasa a c/u de nosotros en forma individual.

Nota: cuando era joven fui a ver un partido de futbol y un tipo junto a mí, levantando la cabeza y mirando al cielo gritó: 'Diosito, si hacemos un gol... ¡el domingo voy a misa!'. Y ahora pregunto: ¿Puede alguien pensar que Dios nos sigue a todos y cada uno y se preocupa de que su equipo gane el partido del domingo solo porque una persona (que seguramente es un pecador) se lo rogó?